



あなたは写っていませんか。もし写つていれば、写真をおわけしますのでご連絡ください。 開企画広報課 内1310



走る楽しさを、もっと

デンソー女子陸上長距離部(フリートセローズ)による陸上教室を開催しました。初心者のグループと経験者のグループに分かれてそれぞれ準備運動から開始。参加者は選手と一緒に、走るために意識することや気を付けることを学びながら楽しく体を動かしました。



思いも込めてフードドライブ

デンソー阿久比製作所とデンソーウェーブから町社会福祉協議会に食料約150キロの寄贈を受けました。集まった食料と、困っている人のために使ってもらえたならという願いも詰まつたたくさんの箱が手渡されました。



栄えある受賞

— 日々を積み重ね、これからも地域と共に —

有限会社千姓が第64回農林水産祭内閣総理大臣賞を受賞しました。おめでとうございます。「目の前のことを行なうことを必死に積み重ねてきた結果が結びついた」と喜び、「賞に恥じないよう地域貢献に尽くしていきたい」と未来を見据えました。



地元チームでねんりんピックへ

— 稲屋法子さんがねんりんピック岐阜2025のeスポーツ大会で優勝 —

前回大会に引き続き、オリジナルイベントとして開催された今大会でも見事優勝し、2連覇を飾りました。「eスポーツの普及と、地元地区のチームでねんりんピックに出場するのが夢」と笑顔で話しました。



目指すのは、優勝

— 小坂茉穂さん(南部小5年)が表敬訪問 —

第25回全国小学生ソフトテニス大会(3月29日~31日千葉県)に出場します。「全国大会に出場できるのは嬉しい。予選リーグを突破して決勝トーナメントで優勝したい」と話しました。